

LE PETIT MOT DE JULIE



Bonjour!

Avant toute chose, j'aimerais remercier du fond du coeur, tous ceux et celles qui se déplacés pour venir me voir en spectacle! On ne s'habitue iamais à recevoir tant chaleur et d'affection de la part public. Vous avez été nombreux aussi à m'écrire vos commentaires et à m'envoyer cartes et cadeaux d'anniversaire. Un gros merci!

Parlant de chaleur, croisonsnous les doigts! Vous êtes peutêtre en train de savourer vos vacances et de mon côté, je rêve des brefs moments que pourrai m'accorder en voilier...entre deux spectacles. Hé oui! Je reprends la route, un peu partout au Québec, pour faire la tournée des festivals. C'est l'fun parce que c'est une autre ambiance, on a le coeur à la fête!

Je vous invite à vous installer confortablement pour lire votre bulletin de nouvelles, car il est pas mal fourni! Entre autres, vous connaîtrez un autre membre de mon entourage professionnel: Jamil, mon agent de promotion. Et bonne nouvelle, il y a aussi un tout nouveau concours!

Alors, je vous souhaite un bel été et on se donne rendez-vous à l'automne!

Bonne lecture!

